

Week-end dans les Hautes Fagnes, du 21 au 23 avril.

Ce vendredi 21 avril, comme d'habitude, quelques véhicules de l'AMI stationnent avant l'heure indiquée sur un immense parking où on les voit à peine tellement il est grand.

Certains proposent même de se porter candidat pour un prochain Eurocc, (« on a déjà le parking ! »). Mais redevenons sérieux, Guy en a vu de toutes les couleurs pour trouver ce lieu de stationnement en dernière minute suite à un refus de la commune pour celui prévu.



Une fois que le gros de la troupe est arrivé, et entre deux averses, Guy et Mariette dressent une table pour l'apéro (cava, jus d'orange et en-cas) et nous présentent le programme du week-end, des consignes claires et même un petit cours sur les événements historiques de la région.



Après une bonne nuit au calme, la journée commence par une petite marche pour certains, en taxi pour d'autres (merci Mariette) vers la brasserie Pick à +/- 1 km. Là les choses sérieuses commencent : une visite commentée pour tout savoir sur la fabrication de ce breuvage ; il y a même du matériel didactique qui passe de main en main pour voir, sentir et toucher, puis on nous conduit vers une grande salle pour une dégustation. Nous pouvons choisir 2 bières parmi les 9 proposées et en sortant, nous recevons un verre pour compléter notre collection !

Après cela, retour aux motorhomes pour reprendre des forces, par le même chemin pour certains, en taxi pour d'autres et pour les plus

courageux avec un petit détour par le Signal de Botrange.

Après-midi, comme prévu au programme, Guy donne un cours de marche nordique, et c'est ainsi que nous voyons les marcheurs traverser le parking de long en large, avec 1 bâton, 2 bâtons, en solo, en duo, au rythme donné par leur moniteur.



Vers 17h, nous déménageons vers le « Faitafondue » et en quelques minutes, tout le monde est installé sur le parking. Vers 19h, les portes du restaurant s'ouvrent et nous pouvons prendre place pour une délicieuse fondue viande et ses nombreux accompagnements mais après le dessert, il manque un membre de l'AMI : il a été enlevé par le patron du resto. Guy et Mariette négocient son retour ; on nous apporte des chapeaux de pirate et quand Bertrand revient, il est devenu Madame Jack Sparrow. À partir de ce moment, la discothèque animée par le patron démarre et c'est parti pour 2 heures d'une folle ambiance.

Dimanche matin, départ pour la Baraque Michel où Guy emmène une vingtaine de marcheurs vers la borne des 3 frontières tout en poursuivant les explications sur cette belle région des Hautes Fagnes.

Nous avons remis le diplôme à Guy et Mariette en souhaitant que ce soit le début d'une longue série.

BRAVO, MERCI et ENCORE

Denis et Martine

